

Am 21.5.2017 wurden unseren beiden neuen Teilnehmern am "Kirchlichen Unterricht (KU)" im Gottesdienst vorgestellt und ihre Bibel von Pastor Peter Wittenzellner überreicht. Wir wünschen Laura Mayer und Leon Schmitt, dass sie im gemeinsamen KU mit den Teens aus den EmK-Gemeinden Mühlacker und Vaihingen, in dem sie sich mit Gott, Glaube und der Bibel beschäftigen, neue Leute kennen lernen und Freunde gewinnen können.

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)

[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

07:49:19 23.05.2017

<http://www.emk-sersheim.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=139&printview=1&printview=1&pdfview>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)